

まず、最も気な部分は、市民にたいし、非常に不透明で、不公平な部分が多い。行政で最も大切なものは、透明性と公平性である。市議会は行政のチェック機構であること忘れてはいるのではない。

円以上改善したとつた。これを読んだほとんどの人が、病院が2億円の黒字だした。と解釈したのではないか。黒字など出るわけがないか。黒字だけの赤字ですとは私は思う、改善したけれどまだこなつてきり書くべきだ。はれはい字たを病院の収支が、2億

る部分は、市民にたいし、非常に不透明で、不公平な部分が多い。行政で最も大切なものは、透明性と公平性である。市議会は行政のチェック機構であること忘れてはいるのではない。

円以上改善したとつた。これを読んだほとんどの人が、病院が2億円の黒字だした。と解釈したけれどまだこなつてきり書くべきだ。はれはい字たを病院の収支が、2億

柏原市の行政の進め方はこれで良いのか?

あり、議会であるべきだ。

かかった。傍聴で聞い

ただけでは市民はわからぬ、行政と市会議員が解つていれ

ばよいという事か?

中村議員や山本議員から視察に行つた報

告で、色んな提案を

されついていました。

傍聴させてもらつた。

市議員が解つていれ

うことか?

昨日、6月議会を

かかれた。

柏原市議会は、月約30万円程)22年まで、毎月でしたのが22年からは、年4~6回発行してお

ります。

中村議員や山本議員から視察を行つた報

告で、色んな提案を

されついていました。

傍聴させてもらつた。

市議員が解つていれ

うことか?

中村議員や山本議員から視察を行つた報

告で、色んな提案を

されついていました。